「令和3年度地域スポーツ関係者等研修会(第2回) 第2回筑豊地区スポーツ推進委員協議会研修会」事業報告

1 事 業 名 令和3年度地域スポーツ関係者等研修会(第2回) 筑豊地区スポーツ推進委員協議会研修会

2 研修内容

研修1 〈実技〉「体験しようパラスポーツ~車いすテニス~」

飯塚国際車いすテニス大会 会長 前田 恵理 氏

九州車いすテニス協会

研修2 〈講話〉「飯塚国際車いすテニス大会にかける想い」

飯塚国際車いすテニス大会 会長 前田 恵理 氏

3 日 時 令和3年12月8日(水) 19:00~20:40

4 会 場 飯塚第1体育館 (飯塚市枝国666番地11)

5 対 象 各市町村スポーツ主管課生涯スポーツ、社会体育担当係長及び担当職員、 各市町村スポーツ推進委員、体育協会・スポーツ協会関係者、 総合型地域スポーツクラブ関係者、その他希望者

6 当日の様子



【車いすテニスの体験】



【講話をする前田会長】



【競技用車いすの片付け体験】



【講話を聴く参加者】

本研修会は、車いすテニス体験と飯塚国際車いすテニス大会の前田会長による講話を通して、スポーツを「する」だけではなく、「ささえる」ことの意義を理解するとともに、オリンピック・パラリンピックレガシー(東京 2020 大会により高まった興味・関心)を活用する技術を身に付けることを目的に、筑豊地区スポーツ推進委員協議会との共催で開催しました。

実技では、実際に競技用車いすに乗って「チェアワーク」「テニス」といったスポーツを「する」体験や、「乗り降りの補助」「片付け」といったスポーツを「ささえる」体験をしました。その後、前田会長からご講話いただいたことで、「車いす(競技用)に乗ったことがなかったので、いい体験になりました。また、前田会長の話を聞き、この競技に対してささえることの大切さがとても重要だと分かりました。」という声が聞かれ、説得力のある内容になりました。参加者の感想には、「全ての人がスポーツに参加できるようなイベントを計画したい。」等の声が多く見られました。

今回の研修会をとおして、スポーツを「ささえる」ことについての理解を深めるとともに、それぞれの市町村でパラスポーツ体験事業を実施する方途について学ぶことができました。